
 

２０１７年１０月５日（木） 第２４３３回例会 

会 長 あ い さ つ                                    会 長 村 上 則 夫 

 

 皆さんこんにちは、本日はゲストスピーカーとして米山奨学会委員長白鳥淳様、

遥々ようこそお出で頂きました、後ほどスピーチ宜しくお願い致します。 

 今日は 10 月初めの例会でございますので、誕生会員と結婚会員をご紹介いた

します。10 月 10 日佐藤能文会員、10 月 16 日武藤茂会員、10 月 17 日高橋英明

会員、10月 26日庄司大会員です、おめでとうございます。続きまして結婚記念

会員です、10月２日八島幸夫会員、10月３日津田政行会員、10月５日本日私で

ございます、会の方から綺麗な観葉植物を頂きました、有難う御座いました、10

月 28日岡崎隆会員です、おめでとうございます。 

 ガバナー事務所から、九州北部豪雨災害に関しまして全国のロータリアンから、7,680 万円が九州北部の義

捐金として全国から集まって福岡県の方に贈呈したという内容が届いております、後ほど回覧させて頂きます。 

 今月の行事予定ですが、10 月 17 日にロータリー情報委員会が立石博政委員長と委員のみなさまで、３年未

満の新入会員を中心に新入会員セミナーを開催しますので該当なされる方はご出席を宜しくお願い致します。

それから 25日がガバナー公式訪問、水曜日になっておりますので、是非 25日の水曜日３クラブのガバナー公

式訪問になりますのでご出席を宜しくお願い致します。あと 10 月 24 日が世界ポリオデーとなっております、

当クラブとしては 29 日のオータムフェスティバルに於いてポリオの募金を行います、こちらは社会奉仕委員

長の吉田茂さんを中心に開催致しますので、是非多数の会員皆さまのご出席を宜しくお願い致します。 

 先週の９月 30日土曜日大和ロータリークラブの 50周年の記念式典に幹事と２人で出席して参りました、大

和ロータリークラブの会員 10 名と、あと奥様が６名という事で、本当に手づくりのアットホームな記念式典

で御座いました、2520地区から約 150名のメンバーが参加しておりました、記念事業としましては、黒川中学

校の吹奏楽部に楽器を贈呈しておりました。かなり高価な物だと伺っております。それから記念講演が黒川公

立病院の南家先生という方の講演でした、健康寿命というお話の中で、健康に生きる為には糖尿病、高血圧に

成らない様に食生活に気をつけてくださいという事です、私がその話の中で特に感じたことは、糖尿病にはヤ

クルトが特に悪いと、乳酸菌が入っていて胃腸にはとてもいいのですが、糖尿病にはとても良くないと言う事

で、糖尿病の患者さんでヤクルトを飲んでいる方に今日から止めて下さいと言ったらグット数値が下がったと

言う事を聞きまして、私もその日からヤクルトを飲んでいません、もうすぐ１週間になりますが次の検査がと

ても楽しみでございます、大ちゃんもだいたい一緒なのですが、私は先日の検査でヘモグロピンＡ１Ｃが 6.2

でした、もうすぐ５台になると糖尿病でなくなるボーダーラインですね、あと高血圧には漬物がダメだそうで

す、塩で漬け込んだ物には塩分が多く入っているので、今まで私は５切れぐらい食べておりましたが女房に話



したら３切れぐらいに少なくなりました、以上ですが、他に行って話を聞くと、とても為になると言う事です

ので、もし皆さまも機会がありましたらセミナー、講習会等そういったものに是非ご参加頂ければと思います。

本日は以上です、有難うございました。 

幹 事 報 告                                        幹 事  佐 藤 能 文 

皆さんこんにちは、白鳥淳様ようこそいらっしゃいました。そして会員の皆さん今

日も出席有難うございます。それでは本日の報告を致します。 

〇米山財団設立５０周年記念式典の席が満席と言うお知らせが届いております、来年

２月４日に開催される式典の申し込みが定数に成ったので締め切りますと言う案内

が届いております。 

〇10月 29日、社会奉仕委員会の吉田茂委員長を初めとする委員会の事業でオータム

フェスティバルに於いてポリオ撲滅運動の募金活動が開催されます。 

各 委 員 会 よ り の 報 告 

 

社会奉仕委員会より     吉 田  茂 委員長 

10月 29日に、大河原町役場の敷地内で行われます「おおがわらオータムフェスティバル」へ出店致します。

昨年から内容が変わりましてポリオ撲滅の周知を図りたいと思います。また昨年同様芋煮を食べて頂いてポリ

オにご寄付を頂くと言う事で進めて参りますので皆さまのご協力宜しくお願い致します。後日幹事の方から詳

細な内容のＦＡＸをしますので、10 月 29 日は是非都合をつけて頂いて参加して頂きたいと思います。是非宜

しくお願い致します。 

米山 BOXの報告       藤 江 裕佳里 委員長 

岡 崎 隆 会 員 今年度分です。白鳥淳様ようこそ‼ スピーチありがとうございます。 

本 木 拓 也 会 員 積立します。 

小田部晃二郎会員 米山留学生を支援します。 

八 島 幸 夫 会 員 積立します。 

スマイル BOXの報告      森  徹 副委員長 

白 鳥 淳 様 今日はよろしく‼ 

村上則夫会長 ゲストスピーカー米山記念奨学会委員長白鳥淳様宜しくお願い致します。 

        本日結婚記念の品を頂きました、有難うございます。 

八島幸夫会員 米山記念奨学会委員長白鳥淳様を歓迎します。 

        10 月２日、二人の結婚記念日でした、和子・幸夫 40 年目プレゼント届きました、有難うご

ざいます。 

津田政行会員 本日は、米山記念奨学会委員長の白鳥淳様スピーチご苦労様です。 

        先日は、結婚記念祝の品を頂き大変有難うございました。 

佐藤能文幹事 白鳥淳様スピーチ宜しくお願い致します。 

櫻井淳一会員 米山記念奨学会委員長白鳥淳様、本日は誠にご苦労様です、宜しくお願い致します。 

藤江裕佳里会員 米山記念奨学会委員長白鳥淳様遠い所ようこそおいで下さいました。 

        今日のスピーチ宜しくお願い致します。 

武 藤 茂 会 員 米山記念奨学会委員長白鳥淳様スピーチありがとうございます。 

森 徹 会 員 米山記念奨学会委員会の白鳥淳委員長様スピーチありがとうございます。 



出 席 の 報 告       櫻 井 俊 寛 委員長 

本日の出席の報告を致します。本日は 21名の出席で 58.33%でございます。 

 

「米山記念奨学会について」 

２５２０地区 米山記念奨学会委員会 委員長 白鳥 淳様（築館ＲＣ） 

 皆さんこんにちは、今日は貴重な時間を頂きまして有難う御座いました、

またお招き頂きました事に関しましても感謝申し上げたいと思います。改め

まして私、今年度米山記念奨学会地区委員長を仰せつかっております白鳥淳

でございまして、クラブは築館ロータリークラブでございます。 

 本年度は、皆さまご存知のように財団設立５０周年という年でございまし

て、少し米山の歴史を振り返ってみたいと思います、この事業にどうして頭

に米山と記しているのかという事、皆さんご存知だと思いますが説明させて

頂きます。言わずと知れた米山は米山梅吉翁の名前を冠にしたという事でご

ざいまして、どうして米山梅吉翁が亡くなってから米山記念事業が出来たか

という事を簡単に説明申し上げたいと思います。 

※この後はパワーポイントを使って説明を頂きましたので、その何コマかを掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


